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アンケート結果 

               平成２７年７月３日 薩摩川内市国際交流センター 

 

参加人数 ３３名 アンケート回収 ３１名 

 

１ 研修に満足したか 

①  大変満足１５名  ② 満足した１５名 ③ あまり満足しなかった１名 

 

２ 日々のケアに活かせるか 

①  大変活かせる４名  ②活かせると思う２６名 ③ あまり１名 

 

３ 今日の研修でよかった点 

・ 難しい内容だったがこれをきっかけにもっと知識を深めたい 

・ 成年後見の申し立てを代行してもらえる仕組みが分かった 

・ 具体的でわかりやすかった 

・ 非常にわかりやすい説明で有意義な時間を過ごせた 

・ 今までになかった財産管理研修でとても勉強になった。基本が学べてよかった。

又、具体的な事例を挙げ質問事項に答えて下さりありがたかった 

・ 初めて聞く内容でよかった 

・ 具体的なイメージが持てた 

・ まずは相談窓口がわかったことが一番の収穫 

・ 事例を挙げての説明がわかりやすかった 

・ 分かりやすい・的を射ている説明・すごく良かった。知識を得たので今後いろ

んな問題に取り組んでいける 

・ このような制度があることに感動した。今後このような事例があれば相談した

い 

・ 全く知らなかったことが少しわかってきた 

・ 成年後見人制度について言葉は知っていたが理解できていなかったのでわか

りやすい内容で大変に良かった。ありがとうございます 

 



４ 物足りなかった点 

・ 医療同意についてはリビングウィルも確認できないのか？そうなると対象の

方は看取りができないのかという事になるのか？ 

・ もっと深く知りたい 

・ ボランテイァ的な要素が強い印象だが、後見人を仕事として割り切る仕組みは

ないのか 

・ 難しい部分もあり１度ではわからない部分もあった 

・ 質問の時間がもっとあってもよかった 

・ 時々難しい言葉があってわからなかった 

・ 難しかった。初めて聞く専門用語があった 

・ とても勉強になりましたが、少し急ぎ足過ぎてもう少し時間を取ってじっくり

と聞きたい内容でした 

 

５ 今後どのような研修を受けたいか 

・ 生活保護について 

・ 薬に関すること 

・ 事例を通した研修 

・ バリデーション 

・  

 


